

Kapolresta Mataram Pimpin Sertijab Dua Pejabat di Lingkup Polresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 22, 2023 - 15:50



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan Upacara Serah Terima Jabatan dua jabatan kosong di Polresta Mataram yaitu Kapolsek Ampenan Dan Kasat Tahti bertempat di Lapangan Apel Mapolresta Mataram. Selasa, (22/08/2023)

Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH diikuti oleh Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK, pejabat utama Polresta Mataram dan seluruh peserta Apel Polresta

Mataram.

Diawali dengan pembacaan Surat Keputusan Kapolda NTB Nomor : ST / 855 / VIII / Kep / 2023 ditetapkan di Mataram pada tanggal 15 Agustus 2023 kemudian pembacaan teks pengambilan sumpah oleh Kapolresta Mataram diikuti oleh pejabat serah terima dan penandatanganan fakta integritas.

Adapun pejabat yang berganti Kapolsek Ampenan yang sebelum dijabat oleh AKP Faisal Afrihadi SH mengikuti pendidikan Sespimma diganti oleh AKP I Gede Sukarrta SH yang sebelumnya menjabat sebagai Wakasat Lantas Polresta Mataram.

Kedua Kasat Tahti yang sebelumnya dijabat oleh AKP Wahid Joni karena purna tugas diganti oleh AKP I Putu Pusrika Meiyasa yang sebelum menjabat sebagai Kasubbag Strajemen Bag Ren Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa mutasi atau pergantian pejabat dalam lembaga kepolisian telah menjadi hal yang biasa dan harus dilaksanakan. Disamping sebagai promosi jabatan mutasi atau pergantian seperti ini sebagai regenerasi dalam organisasi kepolisian.

"Sama seperti organisasi pada umumnya, pergantian pejabat itu merupakan regenerasi agar kedepan setiap personel polisi harus siap ditempatkan dibagian apapun dan dimanapun.

Kapolresta mengucapkan Selamat kepada AKP I Gede Sukarrta SH sebagai Kapolsek Ampenan, sebelumnya saya yakin sebagai Wakasat Lantas tentunya sudah pengalaman mengetahui situasi Polsek Ampenan.

Kepada AKP I Putu Pusrika Meiyasa sebagai Kasat Tahti, Kapolresta berpesan agar selalu perhatikan perawatan tahanan, lakukan rutin pengecekan dan pastikan keamanan jaga tahanan sampai dengan administrasi.

Kapolresta juga menekankan segera menyesuaikan di tempat tugas yang baru kedepan banyak yang harus dikerjakan sebagai tugas dan tanggung jawab yang diemban.

" Mari kita bekerja dengan baik, kita bekerja untuk masyarakat, bangsa dan negara ", pungkasnya. (Adb)